
 

                                                                           

 
 

 
 
 

後期学級委員紹介  

 １０月１１日（月）、リモートによる全校朝会が行

われ、そこで後期学級委員の任命式が行われました。

青空学年最後の学級委員です。この１０名を中心に密

度の濃い残りの学校生活を送り、進路選択を乗り越え

ていきます。そこで今回は、１０名それぞれの学年や

クラスに対する思いを紹介させていただきます。 
 

≪学年委員長として、学年への思い≫ 

 

 

 

 

 

 

 
 

≪学級委員として、クラスへの思い≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

（裏面に記載あり） 

第 118 号 2021.10.18 

文責 佐藤敏之 
 

 

ふわリン 

学年目標 

飛 
～素直な心でお互いに尊重し合い、小さな翼を 

立派に成長させて未来へ翔けだそう～ 

 
≪修学旅行 目標≫ 

Ultimate School Trip  

～究極の修学旅行～ 

一、団結をして仲を深める 

一、伝統文化を学び、思い出に残す 

一、コロナに負けるな！健康第一！ 

一、ルールを守って、安全に気をつける 

一、パッと臨機応変に行動、ピースを大事に 

青空学年 

～成長の記録・最終章～ 
発足 928 日目（卒業まで、あと 142 日） 

≪残り登校回数、あと 87回≫ 

３学年 学年だより 

あっという間に１年の折り返しになりました。青空学年のみんなと過ごせる日数（登校日数）も１００日を切

っています。卒業の時に、良い思い出が１つでも多く自分の中で浮かべられるよう、今、目の前にある行事や勉

強に全力で取り組んでいきたいと思います。当たり前のように過ごしている時間が半年後、当たり前ではなくな

ってしまいます。仲間がいることに感謝して、お互い尊重し高め合っていきましょう。また、この３年間で「自

分は頑張った」「ここが成長した」と胸を張って言えることを見つけてほしいなと思います。そして、学年目標

にもあるように、自信を持って未来に「飛」び立っていきましょう。短い間ですが、よろしくお願いします。 

学年委員長  川上 彩音 

 みなさんの中学校生活も終盤に差し掛かってきました。なので、勉強にしても、行事にしても、悔いを残さな

いようにしてほしいなと思います。とても現実的な話をすると、受験（検）まであと４ケ月ほどしかありませ

ん。みなさんの頑張りをサポートするためにも、私は１人１人が集中できるような環境を率先して作っていきた

いです。行事では３年生の１人でも多くの人が楽しかったと言えるようなクラスにするために、精一杯頑張りま

す。よろしくお願いします。 

１組学級委員  川上 彩音 

 僕は、１組を行事などで全力で楽しめるクラスにしたいと思います。文化祭や体育祭など、それぞれの行事に

は中心となる人達が必ずいますが、３年生では、その人達についていくのではなく、その人達と協力して全員で

作り上げていってほしいと思います。そのために僕も自分から率先して行動するようにしていきたいと思いま

す。思い出に残るクラスにできるように精一杯頑張ります。約半年間、よろしくお願いします。 
 

１組学級委員  吉田 悠希 

 私ははじめ、学級委員をやろうかどうか迷っていました。学級委員の経験がなく、受験の準備との両立なども

できるかどうか不安だったからです。でも、こんな機会はなかなかない！と思い、やらせて頂くことになって、

はじめは分からないことがたくさんあって心配だったけど、青空学年の先生方、クラスの友だちなど、たくさん

の人が応援やサポートをしてくれて、本当にありがたい気持ちでいっぱいになり、「私がこれから２組をいいクラ

スにしていこう！」と思いました。全力で頑張ろうと思います！ 約半年間、よろしくお願いします。 

２組学級委員  朝長 逢 

 学級委員という仕事を任されたからには、その責務を全うできるように最善を尽くそうと思います。ただ初め

ての学級委員ということもあり、この文章で自分の思いをうまく表現することは難しいので、まずは前期学級委

員の２人のようにクラスをまとめていければと思います。自分の努力でクラスを楽しくしていきたいと思いま

す。頑張ります！ 

２組学級委員  松本 匠 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

今後の予定 

（今 週）  （来 週） 

日 曜 行事等  日 曜 行事等 

18 月 昼清掃 諸活動停止 学年練習②＆色別練習⑤   25 月 体育祭振替休業 

19 火 ４５分授業 昼休み＆６校時カット 体育祭予行準備   26 火 学習診断テスト 諸活動停止 

20 水 体育祭予行練習 色別練習⑥ 清掃カット   27 水 ４５分授業 昼休みカット （体育祭予備日）  

21 木 ４５分授業 昼清掃あり 色別練習⑦   28 木 ４５分授業 

22 金 
４５分授業 昼休み＆清掃カット 

色別練習⑧⑨ 体育祭前日準備 
  29 金 

４５分授業 半日日課・式典前日準備 

23 土 第５０回体育祭  30 土 創立５０周年記念式典 

※「諸活動停止」は放課後の活動がすべて無しで帰り学活後に全員下校することを示します。 

   ※月間を通しての行事予定は、学校だよりおよび学校ホームページにてご確認いただけます。 

 中学３年生という時期は人生の分岐点だと思います。これから進路のことや受験のことなどで沢山悩むことが

あると思います。その中でも体育祭や文化祭、２度も延期した修学旅行など、沢山の行事があって、今年は１,２

年生を引っ張っていく立場でもあり、心の余裕がなくなることもあるかもしれません。だけどその分楽しいこと

も沢山あると思います。私はそんな３年生の後期をみなさんと全力で楽しみたいと思っています。残り少ない中

学校生活、私と一緒に駆け抜けましょう‼ 

３組学級委員  小田 琴音 

 僕は、残りの半年間、みんなが居心地の良いクラスにしていきたいです。卒業までもう後半戦に入っています

が、体育祭や文化祭、修学旅行などの大きな行事がまだ残されています。なので受験というものを背負いながら

も残りの中学校生活でいい思い出を作りましょう。また、僕自身も今回初めて学級委員を務めさせてもらうの

で、まだ慣れない事もあると思いますが、責任をもって前期の人たちが作りあげてくれたものを引き継いで、最

高の３年３組になるように頑張るので、よろしくお願いします。 

３組学級委員  福増 祥太朗 

 僕はクラスにいるすべての人が主役になれるクラスを作りたいです。そのために学級委員として後ろからサポ

ートしたり、いろんな人が立候補できる雰囲気をつくれるように頑張ります。短い間ですが、よろしくお願いし

ます。 

４組学級委員  岡本 龍醒 

 これから３年生は受験（検）勉強に行事にと、とても忙しくなる中、メリハリをつけることが大切だと思いま

す。４組はやる時はやるというメリハリをつけられる人が多くいるので、その長所を行事や授業で生かしていき

たいです。また、みんなが行事などを楽しんでできるよう、まずは私自身が何事も楽しみつつ頑張っていきたい

です。短い間ですが、よろしくお願いします。 

４組学級委員  村上 夏希 

 僕は３年５組を「行事に本気になって取り組めるクラス」にしていきたいです。なぜそうしたいかというと、

３年生は今年で最後の体育祭や文化祭なので、思い出をみんなで作っていきたいのと、新型コロナウイルスの影

響で、いつものように行事ができない中で手をぬいてしまうと、後になって後悔してしまうからです。僕には好

きな言葉があるので紹介したいと思います。その言葉は「let it be」で、意味は「なすがままに」です。コロナで

今まで普通にできたことができなくなっていてネガティブになってる人もいるかもしれないので、「なすがまま

に」がんばっていきましょう。よろしくお願いします。 

５組学級委員  桒原 順正 

 私は、今回の学級委員が最初であり、最後でもあります。正直な所、私が学級委員をやるとは思っていなかっ

たし、やろうとも思っていませんでした。人をまとめるのが少し苦手な私にとって、学級委員なんかが務まるわ

けがないと思っていました。そんな中でやると決めた理由は２つあります。１つは、私にとって３年５組が私に

とって居心地のいいクラスだからです。私は、自分が学級委員をやっていて、何か欠けているところがあった

ら、誰かがそこをうめてくれるような素敵なクラスだと思っています。もう１つは、私がやるか迷っていて父に

伝えたら、「やって後悔より、やらないで後悔の方が、ずっと後悔するよ」と言われ、静かにちょこんと背中を押

された気がしました。私が学級委員をやるのは、中学校生活最後の挑戦です。半年間、よろしくお願いします。 

５組学級委員  林 和佳奈 


